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Antrag zur SKS-Sitzung, am 09. Oktober 2014, TOP 5 Prioritätenliste zur Sportförderung 

 

Die Verwaltung wird gebeten, die  Maßnahme für den FC Union Tornesch kritisch zu überprüfen und 

die Maßnahme auf die Prioritätenliste 2015 mit aufzunehmen. 

 

Begründung:  

Vor dem Hintergrund der letztjährigen Diskussion um Förderung des EMTV im Rahmen der 

Sportförderrichtlinie, der mit einer Sonderförderung außerhalb der Sportförderrichtlinien bedacht 

wurde, und der in dem Zuge gemachten Zusagen der Förderung des FC Union Tornesch und des 

Elmshorner Ruderclubs, sieht die CDU-Fraktion es als selbstverständlich an, diese Zusage 

einzuhalten.  

Voraussetzung ist hierbei, dass die Finanzierung den Sportförderrichtlinien entspricht. Eine 

Sonderförderung einzelner Sportvereine, wie beim EMTV geschehen, lehnt die CDU-Fraktion nach 

wie vor ab, um dem Gleichbehandlungsgrundsatz für alle Sportvereine im Kreis Pinneberg zu 

entsprechen. 

 

 

gez. 

Kerstin Seyfert 
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